



シコシスを相手に荒異的な躊躇で見る者を魅了した

上の製作を木田が一手に引き受けた



昨年夏のWWE
一初日(7月17日)
リーナ)では、「」
変身。全身を緑
トして登場したが

衝撃の初来日！
“スヘルニーヨ”との遭遇

持ち前のバネのしなやかさと驚異的な跳躍力で空中戦の世界に革命をもたらした「大天才」。レイ・ミスティオ - その初登場は1955年の暮れ、WARが主催したJC-Cup 2nd Stage(1月13日・両国国技館)のリングが舞台だった(当事のリングネームはレイ・ミスティオ)。リオ・ジュニア。先代ミスティオは叔父)。スペシャルマッチ

A shirtless man with a tattooed chest and arms is performing a dynamic kick or punch. He is wearing dark shorts and a headband. The background shows a stage with a truss structure and a banner that reads "WORLD'S BIGGEST".

チ 桦
に 組
ま れ
た 宿 敵
シ コ シ
ス と の
入 カ ー
てしまふ衝撃の日本デビュードラマ
『スベル』二一二三。(天オ少年
かった弱冠21歳のミステリオ
Cの飛び技を発し、この
を握るざないものにして。今
より昌黎へ向ふ木屋ムモト。

A A A 直輸
本戦のトーナメントを食つ
たとの触れ込みで前評判の高
い試合のみで日本による評価
ではミステリオと切つても切れ
ての華麗なる空中戦を述べさせられ

「ディネイタリー」に就任したわけだ。
そのまま、ミステリオはメキシコからアメリカへ移り、主戦場をWCWへ移す。ロミオでWCWのレスラー間に林氏の作品の評判が広まり、「林ブランド」がアメリカへ輸出されていった。
さて、ディーン・マレンコやエディー・ゲレロから金星を挙げるなど、WCWマットでは主にクルーザー級戦線で大活躍を見せたミステリオだったが、99年2月21日、「スーパー・ブルーワール」カリフォルニア州オークランド大会で、スーパー・ヒー級のケビン・ナッシュに条件付きタッグマッチで敗れたマスクをはがされてしまう。
これまでミステリオのマスクマン生命は絶たれたかに思われた。「覆面王国」メキシコで生まれ育ったミステリオ自身、「マスクを脱いだり被つたり」という発想はなかった。ひとたび素顔をさらした以上、同じキャラクターには戻れないのがマスクマンの宿命だと考えていた。
ナッシュにはがされた、この黒のマスクは、林氏にとって特に思い入れの深い一枚である。PPVで行われるビッグマッチのために製作した人魂の一作を、記念に残しておきたいと願う林のもとに、マスクはナッシュから返還された。これが最後のマスクだと、作り手の林氏も、そしてミステリオ自身も思っていた。

三

天才児 レイ・ミステリオ

今、世界で最も売れているマスクマンといえば、WWEで活躍中のレイ・ミステリオだろう。そのマスクとコスチュームの製作を手がけている“トータル・コーディネイター”が、『SOLLUNA』代表取締役・林 雅弘氏だ。初来日から現在まで、ミステリオとの交遊を通して林氏が知った、天才児の“素顔”とは……。

[取材&構成○小野 仁／撮影○斎藤豊]

オフ・ザ・リングの 素顔



(写真提供・林 雅弘氏)

ヒーロー大好き。

ヒーロー大好き。変身願望の強い無邪気な大人!?

「本当に」とはいえ、それでも毎月5セツトを製作するとなれば、単純にひと月の内の3分の1から半分が費やされる計算になる。現在では

製作にあたり、「基本的にには、次は何色がいい?」と基調となる色を、「よく聞くのですけど、ミクシィオカラ」何々なりたい!」「ミクシィエストで」とこともありました。今度はコレやろり!」と思つてると、向こうも同じことを考えていましたり」とミステリオとは、心伝心。鉄壁のタッグワークを誇る。



ただし、そのかわり、魅せるべきところでは魅せる。WWE初登場以来しばらくの間は、PPVと毎週のTVマッチに合わせてマスク＆コスチュームを新調。また、元来ヒーローアクションが大好きで変身願望の強いミステリオは、しばしば映画（「スパイダーマン」、「デアビル」など）やコミックのキャラクターになりきってきた。

もちろん、その都度、マスクとコスチュームを作るのは林氏である。「WWEに参戦するようになつた最初の半年間ぐらいは、もう一度マスクで戻りました」。毎週定期放送に加え、マスクティオは「WWE登場もなんのレギュラー」となつたため、月に5セツト以上を製作しなくてはならなかつた。「1セツト作るのに丸々2日間はかかるんですよ」手の込んだマスクとコスチューム一揃いを2～3日で作り上げてしまうのかと、業人としては感心させられてしまう。

りの」パリ、エーシヨンが捕つたため、林氏が新調するのは月に1~2セットとのことだが、これまでに製作した総数はWCW時代と合計で90~100セットに上る。



最後の一枚になるはずだった思い入れの深いマスクと対面する林氏。これからも傑作が次々と生み出されていくことだろう

「ここでは再び夏年夏の日本ツアーに戻る。初日のハルクが観客に思はれながらも、(3連戦)最終日(7月19日)ロンドングランプリで、(3連戦)ラミスティオのロンドングランプリには、「6-19 TO 078」の文字が躍っていた。078は神戸市の外局番「6-119が神戸へやって来たぜ!」というスベシャルメッセージがこの日限りの「コスチューム」に込められていたのだ。

もちろん、そのようにきめ細かなかつファンサービスの陰には、"ドータルコーディネイター"林氏の存在があるのは言うまでもない。だが、林氏は「僕はお手伝いしているだけ」と連絡が途切れることなく、林氏のセンスも光るのだ。

「専用のステージから飛び上がって現れる、あの入場シーンも自分で考えたアイデアだとおっしゃいました。それと「コスチュームの着こなし。多少きつかるうが緩かろうが、うまく着こなすなど。そのへんは助かっています(笑)。アクセサリー一つとっても、見映えということをすごく考えてますね」(林

プロ意識の高さが表れた
ディテールへのこだわり



脚光を浴びてますけど」、それはミステリオの功績にはかなわない。その意味では、「今やミル、マスカラス以上の存在と言えますよね」と林氏。(「来日第1戦の前夜に

